

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Maurice CESBRON

Le chant du missionnaire

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1946, tome 44, p. 141

© Abbaye de Saint-Maurice 2012

LE CHANT DU MISSIONNAIRE

*Seigneur, voici ma peine
Et la peine d'un monde vain
Haleine
De mon dur futur chemin.*

*Que résonne un fer sur l'enclume
Voici que ce levant s'allume
Je pars enfin !*

*Seigneur, la peine est douce
A qui la refleurit pour Vous.
Le pouce
De Dieu luit la nuit sur nous.*

*Que le vieux fer ici travaille
Contre le diable il faut que j'aïlle
Aux quatre bouts !*

*Et tous les camarades
Seigneur, avec moi sur le pont
Sans grades
Vers l'élan de l'an s'en vont.*

*Qu'au loin frissonne une musique
Natale, à présent mélodique
Ouvrant mon front.*

*La houle d'aube, à Marie
Verse une âme, puisque je prie.*